

鴨池コミュニティ

公益財団法人 慈愛会

じあいコミュニティ 掲示板

健康・福祉・文化・学び × みとめあい、かかわりあい、ささえあう町 鴨池 ~地域の人々と一心団結ふるさとかもいけ~

令和4年6月 鴨池校区コミュニティ協議会と(公財)慈愛会は包括連携協定を締結しました。

公益財団法人 慈愛会 今村総合病院 掲示板

今村総合病院HPはコチラ▶



地域と病院がつながる学びの場 「つながる時間」始動!

6月28日(土)、鴨池校区コミュニティ協議会社会教育部と今村総合病院の共催で、第1回「つながる時間」が開催されました。地域住民の皆様と医療の現場をつなぎ、健康意識の向上と交流を目的としたこの取り組みは、少人数制講座としてスタート。今回は、今村総合病院 救急救命士の小濱伶斗看護師が「突然の心停止に備える! AEDの使い方と心肺蘇生方法」をテーマに、実技を交えながら講師を務めさせていただきました。

開会にあたり、今村総合病院の常盤光弘院長は「高齢者を支えるために、つながる時間を通して地域に貢献していきたい」と挨拶。鴨池公民館の西村館長からは「今日の学びが皆さんの1年の良きスタートになりますように」との言葉がありました。閉会では、鴨池校区コミュニティ協議会中園会長より、現在進行中のAED設置マップ制作について紹介があり、「本日の学びを地域に活かしたい」と語られました。今後も「つながる時間」を通じて、地域の皆さまと共に学び合いながら、安心・安全な暮らしの実現に貢献してまいります。

今村総合病院 常盤光弘院長



鴨池公民館 西村館長



鴨池校区コミュニティ協議会 中園会長



講演の様子



実技の様子



作品募集! 第9回 医療にまつわる 絵画コンクール

主催 公益財団法人慈愛会 今村総合病院
後援 鹿児島市教育委員会、垂水市、鴨池校区コミュニティ協議会

今年も「医療(病院)にまつわること」をテーマに、第9回 今村総合病院 絵画コンクールを開催します。子どもたちの自由な発想が、医療への理解と未来への希望につながる——そんな思いで、この絵画コンクールを応援しています。皆さまのご応募を心よりお待ちしております!



第8回 最優秀賞作品

応募テーマ 「医療(病院)にまつわること」

“いのち”“健康”“お医者さん・看護師さん”など、皆さんが感じた医療のイメージを自由に表現してください

募集対象

鹿児島市・垂水市在住の小学生・中学生

作品提出期間

2025年7月1日(火)~9月13日(土)必着



詳しくはホームページをご覧ください

西日本シニアソフトテニス選手権大会 第3位入賞



地域の皆さんにとっては鴨小の校長先生やしらうめ幼稚園の園長先生として馴染みがある方も多い福留明人さんが和歌山県で開催された西日本シニアソフトテニス選手権大会(令和7年7月5日~6日)で堂々の3位という成績を収められました。現在は月曜から土曜までの週6日、鴨池小スポーツ少年団と鴨池中男子のソフトテニスの指導に励んでお

られます。プレーで気を付けていることは「子どもたちに教えている指導方法が間違っていないか実践しながら確認しています。」とのことでした。次の目標は9月に兵庫県で開催される全日本大会で決勝戦進出とのこと。今年はソフトテニスを始めて50年だそうで、メモリアルイヤーなることを期待しています。頑張れ! 福留先生! (広報部会)



南消防分団・操法大会 優勝 (小型ポンプの部)

7月6日(日)新栄町の消防総合訓練研修センターにおいて、鹿児島市消防団ポンプ操法大会が実施され、小型ポンプの部で南消防分団が見事優勝しました。大会には市内の消防団76分団から322人の団員が出場し、「小型ポンプの部」と「ポンプ車の部」に別れて競技を行いました。南消防分団の谷川満分団長は「昭和45年から開催されている操法大会で7回目の優勝することができました。県大会では4位が最高なのでいつか県大会でも優勝したいですね。」と次の目標を語ってくださいました。(広報部会)



南消防分団操法大会出場選手

- 監督 分団長 谷川 満
- 3番員 団員 朝倉 耕作
- 指揮者 団員 盛 浩規
- 補欠 団員 徳留 勝樹
- 1番員 団員 松木 翔
- 補欠 団員 橋口 翼
- 2番員 団員 坂木 和良

鴨池小学校 「放課後子ども教室」



写真は6月30日に七夕飾りを完成させた時。みんなの願いが叶いますように!

異年齢の子ども達が学習・交流活動に主体的に取り組む中で、互いの個性を認めたり助け合いながらそれぞれの成長を目指し「放課後子ども教室」は実施されています。地域住民である運営スタッフ七名の見守りのもと月曜日の放課後に前半は学習活動、後半は季節にちなんだ創作・レクリエーション・読み聞かせや音読発表・方言や俳句に挑戦する等の様々な活動を行っています。(広報部会)

防犯意義の高揚と 青少年の健全育成への 功労を称え

表彰状授与

コミュニティ協議会副会長である小松清明さんのこれまで長年に渡る防犯活動への功績が認められ、鹿児島中央地区防犯団体連合会及び鹿児島中央警察署から表彰状が授与されました。小松さんは鴨池南安心パトロール隊(通称:青パト隊)の隊員として地域の見守り活動に日々尽力さ

れています。そこで、活動に対する想いをお聞きしたところ、「巡回することで犯罪の抑止に貢献でき、みんなが安心して生活できます。これからも地域の安全を見守る活動を続けていきたいです。」と大変心強いコメントをいただきました。(広報部会)

